



**5 Pièces**

**160 m<sup>2</sup>**

**Réf. 7304404**

**540 000 €**

**Fayence**

Maison à vendre (83440)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Cette villa récente de standing de 2001 et d'environ 160 m<sup>2</sup> est située à 15 minutes de Fayence dans un quartier calme et résidentiel. Orientée plein sud elle offre une vue dégagée sur l'Estérel et ses collines et dispose d'un beau jardin bien entretenu de 2000 m<sup>2</sup>. La maison est parfaitement habitable de plain-pied, notamment avec sa suite parentale de 18 m<sup>2</sup>, sa cuisine et son salon très confortable de 45 m<sup>2</sup>. Elle dispose également d'un étage bénéficiant de 2 chambres supplémentaires, avec salle de bains indépendante. De nombreuses places de stationnement à l'intérieur de la propriété, mais ...

This recent luxury villa from 2001 of approximately 160 m<sup>2</sup> is located 15 minutes from Fayence in a quiet residential area. South-facing, with a clear view of the Estérel mountains and with a beautiful, well-maintained garden of 2000 m<sup>2</sup>. The house is perfectly livable on one level, particularly with its master bedroom of 18 m<sup>2</sup>, its kitchen and its very comfortable living room of 45 m<sup>2</sup>. On the upper floor there are 2 additional bedrooms, with independent bathroom. Numerous parking spaces inside the property, but also a garage with direct access to the house.  
Godefroy POURCHIER +33660220038

## RIVIERA KEYS

9, rond-point Duboys d'Angers - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

